

L'honorable M. Robertson: Je pourrais peut-être fournir une explication Depuis le début de la session,—mon ami de Kootenay-Est (l'honorable M. King) le sait,—je songe aux mesures à prendre au sujet des séances du Sénat. Je n'ai aucune mesure législative à présenter aux sénateurs; il est probable même que nous n'ayons pas de besogne avant quelque temps. J'ai consulté un groupe représentatif de sénateurs à une réunion intime de membres disponibles, y compris mon honorable ami; nous y avons discuté de la meilleure méthode à suivre. J'estimais qu'il y avait lieu de poursuivre jusqu'à vendredi le débat sur l'adresse en réponse au discours du trône, quitte à proposer alors un ajournement de deux semaines peut-être. Je désirais donner suite à ma motion avant vendredi, afin que les membres qui seront ici pendant l'ajournement et qui pourront atteindre le quorum nécessaire soient en mesure de siéger.

Mais étant donné les observations de mon honorable ami, je ne pourrai pas présenter ma motion avant jeudi.

L'honorable M. Hugessen: Le sénateur de Kootenay-Est ne fait que proposer le renvoi de la suite du débat à la séance de demain.

L'honorable M. King: En effet.

L'honorable M. Robertson: Oh! j'avais mal compris.

L'honorable M. King: Nous devrions veiller à ne pas abroger à la légère une règle régissant la procédure du Sénat. Je propose le renvoi de la suite du débat à la séance de demain; nous pourrions alors étudier la question. J'estime la motion régulière.

(La motion est adoptée.)

Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain à 3 heures de l'après-midi.